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3 Piéces

70 m?

Réf. 7346005
2580 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Cannes Croisette : Dans une résidence de standing et sécurisée avec
gardien treés bel appartement 3 pieces de 70 m2 avec une terrasse vue
mer panoramique ainsi que sur les collines de I'Esterel.Cet appartement
entierement rénové se compose d'une entrée, d'un séjour donnant sur
la terrasse, d'une cuisine ouverte et équipée, de deux chambres
en-suite avec chacune leur salle de douche.Un garage et une cave
completent ce bien.Les informations sur les risques auxquels ce bien
est exposé sont disponibles sur le site Géorisques

www.georisques.gouv.fr Honoraires a la charge du vendeur - Montant

Cannes Croisette: In a luxury and secure residence with caretaker. Apartment on the
5th floor, 3 rooms of 70 sgm with terrace of 9 sgm enjoying an exceptional
panoramic sea view as well as a view on the Esterel.lt consists of an entrance, a
living room, an open kitchen, two bedrooms with showers.A garage and a cellar
complete this property.Information on the risks to which this property is exposed is
available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr Agency fees payable
by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 3,720 €/yearly
- Candice MARIDET - Agent commercial ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter |'agence
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